
PROCES VERBAL du CONSEIL D'ECOLE
ECOLE MATERNELLE LES MYRTILLONS-FRASNE

5 NOVEMBRE 2024

Personnes présentes
Mme Crochet, Mme Jacques, Mme Marandet et Mme Salgues : enseignantes
Mme Parraud, Mme André, Mme Loye, Mme Simon, représentants des parents d'élèves
M. Alpy : maire

Personnes excusées
Mme Kuenzi, Mme Bechler (adjointe en charge des affaires scolaires), Mme Grosjean (DDEN)
Mme Darcq, Mme Landry, Mme Girard et M. Mesnier

Mme Jacques est secrétaire de séance.

1/ Présentation des résultats des élections

8 personnes se sont présentées et ont été élues. Le taux de participation est de 60,13 % (taux en hausse,
2020 : 56,78%, 2021 : 49,14%, 2022 : 44,78 %, 2023 57,34 %). Le mode de scrutin s'est fait uniquement par
correspondance.
Titulaires : Mme Loye,Mme Parraud, Mme André, Mme Simon
Suppléants : Mme Darcq, Mme Landry, Mme Girard et M. Mesnier
Un  trombinoscope  sera  prochainement  réalisé  afin  que  les  représentants  des  parents  d'élèves  soient
identifiés. Il sera transmis par mail et par affichage.

2/ Vote du règlement intérieur de l'école

Le règlement intérieur de l'école, a été adopté à l'unanimité.
Il  sera transmis par mail  à tous les parents ainsi que la charte de la laïcité. Un coupon-réponse sera à
retourner signé à l'école, attestant de la consultation et du respect du dit règlement et de la charte de la
laïcité.
Concernant les horaires d'entrée et de sortie, il est important qu'ils soient bien respectés.

3/ Bilan financier de la coopérative scolaire 2023-2024

Dépenses Recettes

Frais de tenue de compte 23,12 Versements coop. Parents 1105

Remboursements divers 345,78 Marché de Noël 564

Photos de classe 1721 Photos de classe 2359

Assurance et cotisations OCCE 212,45 Subvention mairie année 2023 510

Spectacle « Rivières » 1/2 150

Super U 75,47

Ski 33

Métalo 20

Bourses jouets 13,1

Bateau mouche Besançon 316

Saline royale d'Arc et Senans 380

TOTAL 3289,92 4538



4/ Point sur la rentrée

En préambule, M. le maire ré-affirme son soutien entier à toute l'équipe de l'école, enseignantes et astem. Il
la  remercie  vivement  pour  l'investissement  et  la  qualité  du  travail  effectué  auprès  des  élèves.
Il associe les membres du conseil muncipal pour cette reconnaissance et invite les représentants de parents
d'élèves et les membres de l'Association des Parents d'Elèves à jouer leur rôle de modérateur quand la
nécessité se fait sentir.

Il évoque aussi le comice de Frasne qui se tiendra à l'automne 2025 et souhaite une participation des écoles.

A) Aménagements

M. Alpy a la  liste des demandes,  certains points  ne pourront  être  solutionnés à court  ou moyen terme,
cependant tout ce qui est réalisable sera entrepris.
- Demande pour que la barrière et le portail limitant la liaison douce et la cour soit installée (initialement prévu
pour mars 2023). Les barrières en état seront permutées avec celles qui sont abimées.
- Pas d'avancée du projet de préau à l'état actuel.
-  Demande  pour  installer  dans  le  couloir  des  cimaises  ou  des  panneaux  en  mousse  compensée  pour
accrocher les travaux des élèves (voir ensemble leur nombre et les dimensions). Ce système a été installé à
l'école élémentaire. M. Alpy se renseigne sur les coordonnées de l'entreprise qui les a fournis. (demande
novembre 2023).
- Problème de store cassé depuis 2019.

B) Sécurité

- Alerte incendie : une première alerte a été pratiquée le 30 septembre et s'est bien passée. Deux autres
exercices auront lieu dans l'année.
- Un exercice anti-intrusion sera fait avant décembre.
- Nous souhaitons que le plan d'évacuation officiel soit réalisé par la mairie et fixé dans les classes, l'entrée
et la salle de motricité. La commande est passée.
-  L'état  de  réflexion  quant  aux  exercices  de  confinement  est  similaire  à  2017.  Il  n'y  a  toujours  pas  de
deuxième alarme spécifique pour ce genre d'alerte. 

PPMS :  (Risques majeurs et  /  attentat-intrusion)  Ils  ont  été rédigés par  l'école.  Il  y  aura prochainement
« fusion » des deux documents.

C) Les effectifs

Actuellement, 86 élèves sont scolarisés dans l'école. Il y a 6 élèves de plus que les prévisions.

Pour la rentrée 2025, les prévisions sont en progression. Il est prévu d'accueillir 26 GS, 33 MS et 33 PS soit
90 élèves. 
Tout parent connaissant de futures arrivées d'enfants sur la commune est prié de le signaler à l'école car les
chiffres de prévision pour septembre 2025 seront transmis à l'inspection le 18  novembre.

Toute personne ayant l'intention de scolariser son enfant à la rentrée 2025 est invitée à se faire connaître au
plus tôt.

5/ Projets pour l'année

- Sortie « automne » en forêt de Cessay lundi 14 octobre, PS-MS et MS-GS
thématique arbre/feuille, land art ; matinée un peu humide

- Séances à la médiathèque de Frasne vendredi 15 novembre, GS : les 5 sens
vendredi 21 novembre, PS-SM : découverte
vendredi 10 janvier, MS-GS : le corps humain

- 8 séances « aisance aquatique »
réalisées pour les GS (gros progrès mais deux enfants sont encore en difficulté dans l'eau)
mars-avril pour les MS

- Ludi toy'z : l'animation aura lieu lundi 13 janvier pour les 4 classes. Demande à l'APE pour le financement.



- Sorties ski ou bob avec les GS : en fonction de la neige ! Beaucoup d'adultes accompagnateurs ont
demandé à passer l'agrément pour pouvoir aider lors de ces sorties.

-  Interventions de Musicart’s nouvelle formule qui  correspond mieux à la demande des enseignantes :
chaque classe apprend 2 chants, puis il y aura 3 séances d'apprentissage avec accompagnement musical
par des professeurs de Musicart's puis restitution au sein de l'école.

- Musée de Pontarlier Sortie pour les GS avec visite guidée et atelier archéologie (mars-avril)

- Participation au Livre élu : Mme Crochet et Mme Marandet

- Découverte de la caserne des pompiers : Mme Jacques (mai-juin)

- Séances d'initiation au tennis : également en fin d'année si le club a assez de bénévoles. Les parents
d'élèves pourraient aussi être sollicités.

- Spectacle en partenariat avec la CFD et l'ACI de l'Eau vive (non encore défini).

6/ Divers

Le périscolaire est géré par ADAEJ (07 87 01 56 90)
Marché de Noël de l’école : samedi 14 décembre de 10h00 à 12h00.

Le prochain conseil d’école se tiendra en février 2025 à 18h00.

Séance levée à 19h30.

Directrice, Mme Marandet Secrétaire de séance, Mme Jacques


